

## Animation du mois de Juillet 2013

### Thème : « L'Evasion » :

Le thème général du mois de juillet 2013 était « L'Evasion ». Ayant bien fonctionné les années précédentes, nous avons donc choisi de le renouveler.

L'idée est de permettre aux enfants de passer des vacances amusantes, en mettant en place un contexte qui les dépaysera.

Pour illustrer ce thème général nous avons choisi de le décliner en divers thèmes variés par semaine :

### L'Astronomie :

Divers activités ont été mises en place telles que : fabrication de soucoupe volante, d'un système solaire, de comètes, de Kaléidoscope, décoration du char, visionnage de films, multi-jeux et relaxation.

Deux grands jeux ont été mis en place : un en rapport avec le thème où les enfants ont dû s'affronter sur divers épreuves et « une Olympiade ».

La nuit au centre : Comme au cinéma, nous avons passé un film aux enfants « Les chimpanzés de l'espace », avec distribution de pop-corn et avant d'aller se coucher nous avons observé les étoiles avec eux.

Nous avons fait venir « Un Planétarium itinérant » au gymnase de la commune, les enfants ont adoré. L'intervenant était passionné et a su susciter l'intérêt des enfants. Il avait programmé le logiciel de sorte que nous voyons le ciel de Corbeilles le soir-même.



Planétarium itinérant



Cantine



« Joue dans l'espace »



« Lancer de comètes »



### La Découverte de Paris :

Diverses activités ont été mises en place telles que : décoration du char, parcours sportif, Thèque, ultimate, dessine la Tour Eiffel dans les nuages, fait le portrait de ton copain, fabrication de monuments miniatures, visionnage de film, fond de photographe et peint avec tes mains.

Deux grands jeux ont été mis en place : un sur le principe du jeu de la balle au prisonnier mais revisité et l'autre sur une course à la conquête du tour de Paris avec divers petits jeux où les enfants devaient s'affronter et s'ils gagnaient ils permettaient à leur équipe d'avancer.

La nuit au centre : Nous avons fait deux jeux, « la Sardine » c'est un cache-cache inversé et nous avons joué à « Qui est qui » il fallait imiter quelqu'un et nous devions deviner qui c'était.

Nous avons été à Paris faire une balade en « Bateau Mouche » le matin, pour certains enfants c'était leur première fois à Paris et sur un Bateau. Cela les a beaucoup amusés surtout quand nous passions en dessous des ponts car on pouvait crier et ça résonnait, alors forcément ils ont bien rigolé.

Le midi nous avons mangé et joué au pied de la Tour Eiffel et fait une petit tour afin que les enfants voient bien l'architecture de celle-ci.



Dans le bus



Vue du Bateau mouche



Au pied de la Tour Eiffel



Sur le Bateau mouche

## Le Cirque :

Diverses activités ont été mises en place telles que : Décor du char, fabrication de marionnettes, de funambule, de bollasse, d'un pot à crayon clown, d'un lion attrape balles, d'affiches de cirque, de fonds de photographes, jeux, atelier cirque et visionnage de films.

Deux grands jeux ont été mis en place : une enquête policière « Qui a tué la funambule », l'équipe d'animation et les bénévoles étaient déguisés et jouaient les personnages, les enfants ainsi que les adultes se sont beaucoup amusés lors de ce jeu. Et nous avons fait une Kermesse.

La nuit au centre : Nous avons fait deux jeux, un « Rallye chocolat » le principe est de lancer le dé et quand on fait 6 on doit s'habiller le plus vite possible avec les vêtements mis à disposition et si on y arrive avant que quelqu'un d'autre face 6 et bien on peut manger un morceau de chocolat.

Le deuxième jeux était « Dans ma valise » c'est un jeu de mémoire chacun son tour on doit mettre quelque chose dans la valise et énoncer tout ce que les autres ont mis avant et dans le bon ordre.

Nous avons été au « Cirque Star » à Piffonds dans le 89. C'est situé au milieu des champs, une grande plaine de jeux était à disposition des enfants et adultes avec plein de jeux : Ballons sauteurs, échasses, chamboule tête, trampoline, pêche aux canards, structures gonflables et des animaux en semi-liberté (poules, oies, chèvres et chats).

Le matin les enfants ont profité de la plaine des jeux, puis les artistes du cirque nous ont conviés à venir dans le chapiteau pour qu'ils nous expliquent de façon très ludique, ce qu'est un cirque, quels sont les divers corps de métiers et le matériel s'y trouvant. Puis ils nous ont fait une initiation au jonglage, au rouleau américain et comment faire le clown.

L'après-midi les enfants sont retournés à la plaine des jeux, puis le chapiteau a ouvert ses portes pour nous faire leur show. Un super spectacle mêlant humour, émotion, jonglerie et clownerie. Très bon spectacle fait par une superbe équipe.



Chapiteau du « Cirque Star »



Sur la Piste du « Cirque Star »



Plaine des jeux du « Cirque Star »



Rallye Chocolat

## Nature :

Diverses activités ont été mises en place telles que : décor du char, fabrication de papillons et fleurs, visionnage films, jeux collectifs, relaxation, répétition du spectacle et chant.

Un grand jeu a été mis en place, il s'agissait d'un jeu sur la nature et l'écologie et ce par le biais de diverses épreuves (quizz, tri sélectif, repérage des déchets etc...).

La nuit au centre : Nous avons fait le jeu de la « Fureur » ce sont divers petits jeux en musique puis une séance de relaxation afin de calmer l'agitation du jeu.

Nous avons été à la « Base de Loisirs de Buthiers ».

Le matin les plus petits ont fait « Le Parcours pied nus » c'est une balade pieds nus, à la rencontre de la faune et la flore à travers, des bacs à sensations dont le fameux bac à boue, l'étang, la cascade d'eau, les filets suspendus, pontons, escaliers et autres aménagements, les petits ont beaucoup aimé mais un peu trop long. Les plus grands ont fait un parcours d'orientation dans la forêt, certains ce sont un peu perdus mais dans l'ensemble ils s'en sont bien sortis.

L'après-midi les plus petits ont bien profité de l'espace jeux d'eau (toboggan, jet d'eau, fontaine etc...) et les plus grands ont été à la piscine et ont fait les divers toboggans.

Tous ont beaucoup apprécié cette journée, surtout que le temps était plutôt adéquat.



Course d'orientation



Parcours pied nu



Jet d'eau



« La Fureur »

## Afin d'insuffler un contexte festif et une dynamique de groupe nous avons mis en place :

\*A chaque début et fin de semaine, un grand jeu collectif a été mis en place.

\*Chaque groupe de tranche d'âge, a eu sa petite danse rigolote et une danse générale pour tous, qui a été exécutée tout au long de la semaine à divers moments.

\*Après le goûter les enfants ont eu le choix entre diverses petites activités et jeux, ce que nous appelons « Les Activités à la carte ».

Cela permet aux enfants de se retrouver avec qui bon leur semble en fin de journée, et de choisir l'activité qui leur convient.

\*Chaque jeudi soir les enfants ont eu la possibilité de dormir sous une tente au centre (nombre de places limitées). Le repas et la veillée du soir sont si possibles en rapport avec le thème abordé dans la semaine.

\*Chaque vendredi les enfants sont accueillis par l'équipe d'animation au complet, dans une ambiance en fonction du thème : décoration du hall d'entrée, musiques, danses et animateurs déguisés. Les enfants ont bien sur le choix de venir ce jour-là déguisés ou non en rapport avec le thème.

## Nous avons eu plusieurs intervenants tels que :

L'association de ping-pong, théâtre, pétanque, pêche, danse de salon, judo et des infrastructures de la commune comme la piscine et la bibliothèque.

## Spectacle de fin de centre :

Comme il était prévu, nous avons fabriqué avec les enfants tout au long du mois de juillet, 4 chars, chacun représentant les thèmes abordés (Astronomie, Découverte de Paris, Le Cirque et la Nature).

Quatre mise en scène ont été créées pour mettre en valeur chacun de ces thèmes, ceci à travers : des danses, chansons, sketches.

Puis à la fin du spectacle nous avons fait les danses de l'été avec les parents et enfants et nous avons bien rigolé.

## Remerciements :

Je remercie toutes les associations de Corbeilles que j'ai sollicitées, ainsi que tous les bénévoles qui sont intervenus et qui se sont beaucoup investis tout au long du mois de juillet : Nadine, Sabrina, Jason, Céline, Corinne et Audrey.

Et pour finir ma superbe équipe d'animation composée de Marielle, Nöella et Mallaury, qui ont travaillé comme des folles pour que les enfants passent des vacances inoubliables.



Merci encore à tous.